

か つ も く
刮目

東金市立東金中学校 学校だより No.3 2025.5.23

学校教育目標 『刮目』～刮目の生徒・刮目の教師～
かけがえのない自己の人生に目を開き、
たくましく自己実現していく生徒の育成
校訓 ～自主・剛健・高雅～



令和7年度東金中学校体育祭

『雲外蒼天』～笑顔と涙で青春刻め～

スローガン発案者
3年1組 石島 朋愛

4月から体育祭実行委員会を中心に進めてきた『体育祭』が5月16日（金）に開催されました。生徒たちは実行委員会を中心に自分たちの競技、係に一生懸命に取り組みました。各競技とも順位はつきましたが、体育祭のフィナーレを飾る全校ダンスでは、笑顔あり、涙あり、様々な想いや表情がありました。スローガン「雲外蒼天」のように、試練や苦難を乗り越え、勝ち負けに関係なく、学級・学年、学校全体が一体となりました。

また、体育祭の昼休み中には、多くの生徒がグラウンドで過ごしていましたが、落ちているゴミを黙って拾い集める生徒もいました。競技以外の場面でも周囲に気を配り進んで動ける姿、嬉しく思います。保護者の皆様には、ご多用の折、来校していただき、温かいご声援ありがとうございました。

選手宣誓



1年生
あなた借りてもいいですか？



2年生
得点取れないようじゃ無理か
戦略はね考えないと



3年男子
目と目が合ったな。
バトルしようぜ！



3年女子
ガンダでぶん取れ！



オールリレー



大縄



色別選抜リレー



全校ダンス



『体育祭を終えて』

僕は今年の体育祭を生徒全員が人生で一番思い出に残るような体育祭にしたいと思っていました。

練習を重ねるうちに、一人一人の気持ちが高まり、予行練習の反省を生かして、当日はとても盛り上がりました。今回の体育祭では、どの生徒も係の仕事に責任を持って取り組み、競技には団結して全力で最後まであきらめずに取り組むことができたと思います。僕も体育祭実行委員長として、仲間との協力や団結することの大切さを学びました。これからの学校生活にメリハリをつけ、学校行事に全力で取り組み、東金中学校をよりよい学校にしたいと思います。

体育祭実行委員長 3年4組 松崎 颯斗